



# Halte à la rhétorique guerrière !



**La FNTE CGT exprime sa plus vive indignation face aux propos indécents, choquants et déplacés du Chef d'État-Major des Armées.**



Déclarer froidement que le peuple français doit « accepter de perdre ses enfants » si une guerre se déclarait constitue une **provocation dangereuse** qui relève d'un véritable chantage émotionnel. Nous dénonçons cette **tentative de choc psychologique** visant à préparer l'opinion publique à la guerre et à justifier des budgets militaires pharaoniques. Qui devra payer le prix du sang et des sacrifices économiques évoqués ? Encore et toujours les mêmes, ceux qui travaillent ou qui ont travaillé ! Les donneurs de leçons de l'armée et du Capital prétendent nous préparer à accepter de perdre nos enfants, il n'en sera rien !

**La FNTE CGT refuse** catégoriquement l'idée d'une nouvelle "Union Sacrée". Cette alliance de 1914, trahison historique des bâtisseurs de paix qui a conduit à un massacre sans précédent pour le seul profit des capteurs de dividendes.

Il ne peut y avoir de résignation face à un hypothétique conflit en 2030, la réponse ne peut-être qu'une mobilisation immédiate pour la défense de nos droits sociaux et du modèle de société que nous prônons. **Nous refusons de sacrifier les conquis du Conseil National de la Résistance pour financer une course aux armements qui nourrit l'industrie de la mort.**

Le véritable danger qui menace le pays est la précarité sociale, le démantèlement de notre modèle social et la destruction du service public.

Il est temps d'exiger l'arrêt immédiat de cette rhétorique guerrière et d'**appeler le gouvernement à privilégier la voie de la diplomatie et de la paix.**

Travailler pour le secteur de l'armement, travailler pour le Ministère des Armées, sont des missions essentielles qui doivent servir à **protéger nos enfants, pas à les sacrifier** sur l'autel d'une quelconque économie de guerre ...

